
広報広聴委員会 会議概要 

日  時 令和２年９月８日（火） 11：43 ～12：22  

出 席 者 

☑宮城司委員長  ☑宮城政司副委員長 ☑又吉亮委員 ☑栄田直樹委員 

☑真喜志晃一委員 ☑平安座武志委員  □宮城力委員 ☑屋良千枝美委員 

☑上里広幸委員 

協議事項 

①議会報告及び市民との意見交換会における意見の取扱いについて 

②議会報告及び市民との意見交換会報告書の公表について 

③議会報告及び市民との意見交換会の振り返りについて 

④議会だよりページ数の見直しについて 

配付資料 

①第５回市民との意見交換会 意見一覧（回答案） 

②第５回議会報告及び市民との意見交換会 報告書  

③議会だよりページ数の見直しについて 

会議概要 

①議会報告及び市民との意見交換会における意見の取扱いについて 

 集約した意見について、前回の委員会を踏まえ、正副委員長及び事務局で作成し

た回答案が提案された。協議の結果、7 月 28 日から４日間の呼びかけでは周知期

間が短いとする意見に対し、７月 28 日の呼びかけは、再度行ったものであること

の説明を追加することとした。 

②議会報告及び市民との意見交換会報告書の公表について 

 報告書（案）を確認し、案のとおりホームページへ公開することを決定した。 

③議会報告及び市民との意見交換会の振り返りについて 

委員からの次の意見を次年度に引き継ぐことを決定した。 

・予想より意見が少なかった。ＳＮＳやホームページを活用する場合、周知方法

の工夫が必要である。 

・今回のように会場開催ではない意見聴取の場合は、高齢の方などＳＮＳを利用

されていない方もいらっしゃるので、各自治会をまわって、紙媒体での提出依頼を

行った方がよい。 

・属性集計を見ると、若い世代の提出が少ないことから、グーグルアンケート等

を活用し、議員がＳＮＳでシェアしていくことも必要である。 

・アンケートの提出者記載欄の「性別」は必要か。 

・アンケート用紙に回答期間を記載した方がよい。実施期間の周知にもなる。 

・文面だけで意見内容が把握できない場合もあるため、提出後に問合せができる

よう、名前、連絡先を自由記載で記入していただいた方がよい。 

④議会だよりページ数の見直しについて 

 議会改革に関する調査特別委員会より、議会だよりについて「財政負担増とな

らない方法での紙面の増ページと充実について調査・研究していただきたい」との

申し送りがあり、どのように検討を進めるか、意見を聴取した。 

協議の結果、改めて、現在の受託業者へ見積もり依頼し、広告収入を得ながら、

支出負担増とならない方法の提案を受けることとなった。 


